



HICIERON ACTIVIDADES EN
EL AEROPUERTO.

Impulsan el turismo en Calama con actividades culturales

● La Municipalidad de Calama, a través de su Corporación de Cultura y Turismo, junto a Codelco, realizaron una intervención artística en el Aeropuerto El Loa. El objetivo de la actividad fue promover los diversos atractivos turísticos de Calama y sus alrededores, invitando a los turistas a descubrir los encantos del interior de la Provincia de El Loa y disfrutar de los recorridos gratuitos a Chuquicamata. Durante la jornada, tres agrupaciones locales ofrecieron presentaciones que emocionaron a los turistas extranjeros que llegaban al terminal aéreo. El alcalde de la comuna, Eliecer Chamorro, y el jefe de Asuntos Públicos de las Operaciones Norte de Codelco, Omar Hurtado, invitaron a los visitantes a conocer los diversos pueblos del interior de la provincia de El Loa.